



Paris, le 1<sup>er</sup> août 2012

**Georges PATIENT**  
**Sénateur de la Guyane**  
**Maire de Mana**

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

### **Lucie Decosse met la Guyane sur le toit du monde**

J'adresse mes plus vives félicitations à Lucie Decosse, qui vient de remporter la médaille d'or olympique dans l'épreuve de Judo.

Cette médaille tant attendue couronne un palmarès unique avec des titres mondiaux, européens et représente la plus belle sortie qu'un athlète puisse espérer. Elle témoigne de l'effort, l'abnégation et la détermination de Lucie Decosse à marquer l'histoire du judo français et mondial.

Lucie Decosse avec cette médaille d'or olympique pour un titre en individuel rentre également encore plus dans notre histoire, ce qui nous rend fiers, puisqu'elle devient la première guyanaise à décrocher ce titre qui fait d'elle une championne d'exception.